
Teramo.  Dodici  milioni  di  Fondi  Fas  per  coprire  l’investimento
della cabinovia a Prati di Tivo; il  presidente Chiodi assicura la
copertura finanziaria dell’opera oggi garantita da un prestito della
Provincia

Dodici  milioni  di  Fondi  Fas  per  coprire
l’investimento della cabinovia a Prati di Tivo; il presidente Chiodi assicura la copertura finanziaria dell’opera
oggi garantita da un prestito della Provincia

Giulianova. La situazione debitoria del Comune di Giulianova

Comunicato stampa
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Teramo. Piano Industriale 2009-2010 sanit

COMUNICATO STAMPA

Piano Industriale 2009-2010 sanit

Giulianova. Non solo liste di attesa interminabili, non solo reparti
chiusi  o  ridotti  al  livello  ambulatoriale  minimo,  non  solo
apparecchiature  mancanti  od  obsolete.

Giulianova. mozione urgente da discutere al prossimo Consiglio
Comunale.

https://www.giulianovanews.it/2009/09/teramo-piano-industriale-2009-2010-sanita-teramana-nota-della-cgil-fp-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2009/09/giulianova-non-solo-liste-di-attesa-interminabili-non-solo-reparti-chiusi-o-ridotti-al-livello-ambulatoriale-minimo-non-solo-apparecchiature-mancanti-od-obsolete/
https://www.giulianovanews.it/2009/09/giulianova-non-solo-liste-di-attesa-interminabili-non-solo-reparti-chiusi-o-ridotti-al-livello-ambulatoriale-minimo-non-solo-apparecchiature-mancanti-od-obsolete/
https://www.giulianovanews.it/2009/09/giulianova-non-solo-liste-di-attesa-interminabili-non-solo-reparti-chiusi-o-ridotti-al-livello-ambulatoriale-minimo-non-solo-apparecchiature-mancanti-od-obsolete/
https://www.giulianovanews.it/2009/09/giulianova-mozione-urgente-da-discutere-al-prossimo-consiglio-comunale/
https://www.giulianovanews.it/2009/09/giulianova-mozione-urgente-da-discutere-al-prossimo-consiglio-comunale/


Giulianova li, 08/09/2009

Giulianova. Riunione maggioranza fissata per il 14 settembre.
Riunione maggioranza fissata per il 14 settembre.

Giulianova. Ospedale e sanit

Ospedale e sanit

Giulianova. Lettera aperta del Consigliere Santuomo dell’IdV-Lista
Di Pietro al Sindaco di Giulianova, Mastromauro

Al Signor Sindaco del Comune di Giulianova
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Giulianova. Incontro sulla L.R. 16 del 19/08/2009 – Piano Casa

invito incontro sulla

Pescara.  Guerino  Testa,  Presidente  della  Provincia  di  Pescara,
incontra Oreste Invernici, Direttore generale Caripe

Guerino Testa, Presidente della Provincia
di Pescara

incontra Oreste Invernici, Direttore generale Caripe
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